

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama PD : Josephine Felysia E	Kelas : V
NIS/NISN : 2763 / 111366328	Semester : Genap
Nama Sekolah : SDK Santo Yusuf	Th. Pelajaran : 2022/2023
Alamat Sekolah : Jl. Diponegoro No 80 Madiun	

A. Kompetensi Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Ananda Josephine baik dalam menerima makna perumpamaan-perumpamaan dan mukjizat-mukjizat Yesus sebagai karya keselamatan Allah; serta baik dalam menerima Firman Allah sebagai landasan dalam berelasi dengan sesama.
2. Sikap Sosial	Ananda Josephine perlu ditingkatkan disiplin, berperilaku tertib, patuh pada peraturan, bersikap baik dalam pergaulan dengan teman, santun dalam perkataan, serta dapat bekerjasama dengan teman

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	83	B	Ananda Josephine baik dalam mengenal nilai-nilai kejujuran dan keadilan dalam kehidupan bermasyarakat sebagai tanggapan atas karya Roh Kudus dan cukup baik dalam memahami hidup baru dalam Roh Kudus yang terungkap melalui doa-doa.	83	B	Ananda Josephine baik dalam bertindak jujur dan adil dalam kehidupan bermasyarakat sebagai tanggapan atas karya Roh Kudus; serta baik dalam mewujudkan karya Roh Kudus dalam kehidupan menggereja.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	C	Ananda Josephine cukup baik dalam memahami hak, kewajiban dan tanggung jawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari ; menggali manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan hidup	80	C	Ananda Josephine cukup baik dalam menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat ; menyajikan hasil penggalian tentang manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kerukunan

3	Bahasa Indonesia	75	C	Ananda Josephine cukup baik dalam menguraikan urutan peristiwa atau tindakan yang terdapat pada teks nonfiksi ; meringkas teks penjelasan (eksplanasi) dari media cetak atau elektronik	78	C	Ananda Josephine cukup baik dalam memeragakan kembali informasi yang disampaikan paparan iklan dari media cetak atau elektronik dengan bantuan lisan,tulis, dan visual ; menyajikan ringkasan teks penjelasan (eksplanasi) dari media cetak atau elektronik dengan menggunakan kosakata baku dari kalimat efektif secara lisan,tulis, dan visual
4	IPA	70	C	Ananda Josephine cukup baik dalam menganalisis siklus air dan dampaknya pada peristiwa di bumi serta kelangsungan makhluk hidup ; menerapkan konsep perpindahan kalor dalam kehidupan sehari-hari	71	C	Ananda Josephine cukup baik dalam melaporkan hasil pengamatan tentang perpindahan kalor ; melaporkan hasil pengamatan sifat-sifat campuran dan komponen penyusunnya dalam kehidupan sehari-hari
5	IPS	70	C	Ananda Josephine cukup baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi ; menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan peraturan bangsa Indonesia serta hubungan dengan karakteristik ruang	70	C	Ananda Josephine cukup baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan ekonomi, sosial, budaya, komunikasi, serta transportasi ; menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat di bidang sosial dan budaya untuk memperkuat kesatuan dan peraturan bangsa Indonesia serta hubungan dengan karakteristik ruang
6	Matematika	70	C	Ananda Josephine cukup baik dalam menjelaskan data yang berkaitan dengan diri peserta didik atau lingkungan sekitar serta cara pengumpulannya ; menjelaskan dan menentukan volume bangun ruang dengan menggunakan satuan volume (seperti kubus satuan) serta hubungan pangkat tiga dengan akar pangkat tiga	70	C	Ananda Josephine cukup baik dalam menganalisis data yang berkaitan dengan diri peserta didik atau lingkungan sekitar serta cara pengumpulannya ; menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan perbandingan dua besaran yang berbeda (kecepatan, debit)

7	Seni Budaya dan Prakarya	70	C	Ananda Josephine cukup baik dalam memahami tangga nada ; pola lantai dalam tari kreasi daerah ; memahami gambar cerita	70	C	Ananda Josephine cukup baik dalam menyanyikan lagu-lagu dalam berbagai tangga nada dengan iringan musik ; mempraktikkan pola lantai pada gerak tari kreasi daerah ; membuat karya seni rupa daerah
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	74	C	Ananda Josephine cukup baik dalam memahami biaya merokok, minuman keras, dan narkoba, zat-zat adiktif (NAPZA) dan obat berbahaya lainnya terhadap kesehatan tubuh, perlu pendampingan dalam memahami kombinasi pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/ lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang dan mendarat) untuk membentuk ketrampilan dasar senam.	85	B	Ananda Josephine baik dalam mempraktikkan penggunaan kombinasi gerak dasar langkah dan ayunan lengan mengikuti irama (ketukan) tanpa/ dengan musik dalam aktivitas gerak berirama, cukup baik dalam mempraktikkan kombinasi pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang dan mendarat) untuk membentuk ketrampilan dasar senam.
9	Muatan Lokal						
	Bahasa Jawa	70	C	Ananda Josephine cukup baik dalam memahami, mengenal, dan mengidentifikasi teks cerita pewayangan ; mengenal, memahami, dan mengidentifikasi pasangan aksara Jawa sesuai dengan kaidah	70	C	Ananda Josephine cukup baik dalam menceritakan kembali cerita wayang secara tulis dan lisan ; menulis dan membaca teks sederhana beraksara Jawa yang menggunakan pasangan

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1.	Pramuka	B
2.	Karawitan	B
3.	Komputer	B

D. Saran-saran

Tetaplah jadi anak hebat yang selalu dibanggakan orangtua , semangat belajar perlu di tingkatkan lagi supaya mendapatkan prestasi yang lebih baik, kamu pasti bisa

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan		136 cm
2	Berat Badan		27 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
	Pendengaran	normal
	Penglihatan	normal
	Gigi	baik

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Kesenian	-
2	Olahraga	-

Ketidak hadiran

Sakit	1
Izin	
Tanpa Keterangan	

Keputusan :

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke – 1 dan ke – 2 siswa ditetapkan

Naik ke kelas VI (Enam)

Tinggal di kelas - (-)

Orangtua

Madiun, 16 Juni 2023

Wali Kelas V

SRI HARTATIK, S.Pd.

Mengetahui
Kepala Sekolah



ANTONIUS PANIDL, Spd.SD.